



# さくらだより



社会福祉法人 八重福社会  
こちの詩 保育園  
996-2566  
令和7年5月12日発行

新年度がスタートして早1ヶ月が経ちました。

子どもたちも“こちの詩保育園で1番のお兄ちゃん・お姉ちゃん”と張り切って保育園生活を楽しく過ごしています。今年度は就学前の大事な時期となりますので、保育園での経験を活かし安心して就学が出来るよう全力で支援し成長に繋げていきたいとおもいますので、ご協力宜しくお願ひします。

5月の懇談会、6月の個人面談もお忙しいとは思いますが、ご参加よろしくお願ひいたします。



前年度と違って、遊びに変化が出てきました😊  
仲良しのグループができ、思いっきり鬼ごっこを楽しむ姿や、文字に興味を持ってお手紙で気持ちを伝えたり、わくわくデー（異年齢交流）を通して、小さい子への接し方が優しくなってきたと年長児らしい姿もたくさん見られるようになりました！  
小さい社会が出来ていることに、進級して1ヶ月ちょっとですが感動している担任です♡



おねがい

- ・就学に向け、ハンカチを毎日持ってくる習慣を身に付けさせていきたいので、忙しいとは思いますが毎朝荷物、身支度の確認をお子様と行ってから登園して下さい。
- ・蒸し暑い日が続き、戸外遊び後は汗をかいている子が多いため、お着替えを多めに持たせて下さい。
- ・廃材あそびが上手になってきたさくら組さん！  
しかし、箱や容器、トレイ、トイレットペーパーの芯が足りず廃材あそびが出来ない日があります。  
もうすぐ梅雨に入り戸外に出れない日が続くと思うので、ご家庭で集めてお子様に持たせて下さい。